

autònomes que veuen clarament que esta és una situació absolutament insatisfactòria.

Hi ha una qüestió que hauríem d'intentar aconseguir, perquè al final no és una qüestió d'una lluita de comunitats autònomes contra d'altres, hi ha una qüestió bàsica: el sistema autonòmic, que és el que presta els serveis fonamentals – la sanitat, l'educació, els serveis socials i més a més, l'impuls de caràcter econòmic –, està infrafinançat en el seu conjunt. Hi ha una infrafinanciació, una insuficiència financera, que fa que no es puga complir adequadament la LOFCA. El que és evident també és que, per a intentar revertir esta situació, necessitem aconseguir unitat. Unitat d'ací que s'ha aconseguit, i crec que eixe és un element fonamental, unitat no només en el parlament, sinó en els àmbits socials i econòmics.

Però és evident que el que necessitem fonamentalment és aconseguir una majoria al Congrés que permeta definitivament superar esta situació. I això és, saben perfectament que exigisc que hi haja un gran acord que incloga almenys el Partit Popular i que incloga a la resta de partits. No es tracta de fer una formulació bipartidista, del que es tracta simplement és que és evident que hi ha un partit, no només per la influència i la capacitat que té interlocució, és el partit de l'oposició a Madrid, sinó que, a més té una influència important en moltes comunitats autònomes que està governant.

Per tant, jo crec que hem de fer un plantejament de convenciment, de convenciment. El senyor Feijóo quan era president de la Xunta, tenia una posició radicalment en contra de la Comunitat Valenciana. És de les persones que ha dit que no s'ha de canviar l'estatus quo. Ara bé, és ben cert que va avançar en una qüestió, en l'última conversa que vaig tindre amb ell ja va dir que sí que era cert que la Comunitat Valenciana estava infrafinançada. Jo crec que això és bo, però és bo que no ens quedem. I això també li ho he dit al president Sánchez i li ho he dit el senyor Feijóo.

El que no és possible és que, si ja tots sabem que la Comunitat Valenciana no té un finançament adequat, no és possible que no moguem esta qüestió. Per tant, jo crec que qualsevol iniciativa que es porta per a posar damunt de tots els parlaments, i sobretot del parlament d'Espanya, que és el que ho ha de decidir, em pareix, em pareix positiva, però és ben cert que el que hem d'aconseguir és anar filant aliances per a aconseguir finalment eixa reforma. En eixa reforma nosaltres tenim alguns aliats, que són aquelles comunitats autònomes que estan en pitjors condicions. Però hi ha altres que no, perquè a altres els és igual el finançament. Hi ha algunes comunitats autònomes que els és igual perquè l'efecte centralitat, l'efecte capitalitat, li genera tants recursos que no li fa falta el model de finançament i, evidentment, poden fer bé, poden regalar els impostos als més rics. Però eixe no és el cas de la Comunitat Valenciana ni d'altres comunitats d'Espanya.

Per tant, jo crec que hem de fer una tasca de la màxima complexitat possible per a aconseguir finalment que la majoria del Congrés dels Diputats done este pas endavant. Hem de sumar totes les voluntats i hem d'exigir-les amb tota la contundència, perquè és ben cert que no podem continuar aixina.

Tanmateix he de dir que, en eixes circumstàncies difícils, ha canviat la situació. La disposició de recursos per part

de la Generalitat al 2020 i al 2021, els anys de la pandèmia, han estat uns recursos que han significat rècords: l'any 2020, la comunitat va disposar dels majors fons de la història, 13.304, un 24% més que el 2019, en transferències del model, fons Covid i dèficit autoritzat. En l'any 2021, incrementàrem eixos recursos en 13.978 milions, és a dir, un 30% de la era Montoro. És insuficient, molta part també de la part del dèficit ha d'anar a deute, però el que és evident és que això hi ha que abordar-ho d'una manera clara: tot el deute que està vinculat a l'infrafinançament, tot eixe deute, ha de ser assumit per l'estat, perquè si no, no podem començar la partida de nou. I per això crec que este plantejament d'intentar avançar és fonamental.

Però aixina i tot, jo el que sí que volia és reflectir, com vosté deia, és que, malgrat les circumstàncies financeres, la Comunitat Valenciana és la que ha fet més i major esforç en sanitat, en educació i en protecció social: set punts més, set punts més que el creixement de la mitjana, i, almenys, els valencians i les valencianes, malgrat les circumstàncies, no han patit les retallades del passat.

Gràcies. (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria.

Passarem al següent grup que formula la pregunta. En nom del Grup Parlamentari Ciudadanos, té la paraula la síndica del grup, la il·lustre diputada Ruth Merino.

Quan vosté vullga senyoria.

La senyora Merino Peña:

Gracias, presidente.

Buenos días, miren, visto lo visto y oído lo oído en los últimos tiempos, yo creo que esta legislatura podemos decir que se divide en dos etapas, la era pregigafactoria y la era posgigafactoria. Y nosotros, de verdad que lo celebramos, desde el principio lo hemos hecho, este gran avance que se instale en Sagunto porque va a suponer, pues es un gran aporte para el desarrollo económico de esta comunidad. Pero yo le digo, señor Puig, que de verdad que hay vida más allá de la gigaautoría y no me estoy refiriendo tampoco ni a la descentralización ni me estoy refiriendo a esa España polifónica de la que usted tanto últimamente le gusta hablar, sino otros temas un poquito más serios.

Yo le quiero preguntar qué pretende usted de verdad, saliendo de gira por España con estas ocurrencias, si quiere llamar la atención de sus compañeros en Madrid, si se está intentando posicionar para algo. Anteriormente ya hizo algo parecido, con otras cortinas de humo, como la del *dumping* fiscal y como la de la *commonwealth* mediterránea, y la verdad, señor Puig, yo dudo que usted piense que esto de verdad le interesa a los ciudadanos, este tipo de temas. Si usted le dedica la mayor parte de sus energías a señalar a otras comunidades, a la descentralización, a la

centralización, al modelo de estado, yo me temo, de verdad que lo que usted está intentando es desviar la mirada de la corrupción de su partido por el caso Azud, de su hermano imputado, de su vicepresidenta, que ella misma ha reconocido que miente, y además está intentando tapar las ineficacias de su gestión y su incapacidad para defender los verdaderos intereses de todos los valencianos. *(Aplaudiments)*

Dígame, ¿por qué a borrado de su agenda últimamente la financiación?, ¿por qué no estuvo aquí el viernes pasado?, ¿por qué parece que el vergonzoso porcentaje de ejecución de las inversiones estatales en la Comunidad Valenciana le preocupa a usted menos que si se traslada una delegación aquí o si ponemos un museo o una institución en aquella o esta provincia? Yo creo que la situación, señor Puig, no está ni para enredarse en frases grandilocuentes ni para buscar títulos sobre temas que de verdad no interesan a la ciudadanía.

¿A caso cree que los empresarios y trabajadores del sector cerámico de Castellón están hoy preocupados por si va a llevar allí alguna de las *consellerias* o estarán más bien preocupados por las consecuencias de la ruptura de relaciones con Argelia debido a la negligente gestión y actuación de Pedro Sánchez? *(Aplaudiments)*

Así que, señor Puig, más allá de todo este humo, dígame, por favor, qué acciones prioritarias tiene previsto implantar en esta comunidad de cara al resto de legislatura.

Muchas gracias. *(Aplaudiments)*

El señor presidente de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies senyoria.

Una vegada formulada la primera part de la pregunta, escoltarem la resposta per part del president del Consell.

El señor presidente del Consell:

Moltes gràcies, president.

Muchas gracias, señora Merino.

Sí, sí, hay un antes y un después desde la instalación de la gigafactoría, como hubo un antes y un después de la instalación de Ford. Claro que hay un antes y un después, y me parece bastante relevante que ustedes no le den relevancia a esta cuestión. Me parece que no son conscientes de lo que significa realmente lo que ha sido una apuesta conjunta del gobierno valenciano y la sociedad civil para conseguirlo.

Aparte de eso, le quiero decir que... Por cierto, el viernes pasado yo estaba en una reunión con Volkswagen y con la CEV a la hora que estaba esta reunión y me sentía perfectamente representado por todas las señorías que estaban aquí presentes. Y la financiación..., claro, bienvenida al club; es que ahora dice: «No, no habla de la financiación». Mire, yo hablo de la financiación antes, ahora y siempre; los que han cambiado absolutamente de discurso son ustedes, que en un momento determinado aquí hubo una gran dirigente

de su partido que dijo que la Comunidad Valenciana estaba sobrefinanciada y no solo que estaba sobrefinanciada, sino que dijo además que ya estaba bien de gastar, que los valencianos lo que éramos era unos malgastadores. Bueno, pues este es ese cambio, ese tránsito que yo le aplaudo, porque viene a un tránsito al pacto de la Comunitat Valenciana por la financiación.

Desde luego la desconcentración no es una ocurrencia. ¿A usted le parece una ocurrencia?, bien, usted tiene su opinión. Yo lo que usted plantea, pues no las tildo de ocurrencias..., lo podría hacer, pero no es el caso. Pero, en cualquier caso, yo creo que es positivo que España se una a través, además de lo que hacen los países federales que descentralizar. Si en Europa hay más de cuarenta y cinco sedes fuera de Bruselas, pues también es normal que en España esto suceda. Y además en esto hay un acuerdo que no es, digamos, explicitado muchas veces, pero que hay un acuerdo en todas las comunidades autónomas, porque es lógico, porque ¿sabe lo que pasa? Mire, por ejemplo, qué es desconcentración: imagínese que la EUIPO la hubieran puesto en Madrid, ¿sabe cuánto significa la EUIPO para Alicante y para la Comunitat Valenciana para cada año?, pues significa 225 millones de euros. Por tanto, oiga, esto de la desconcentración, pues no es una broma, es importante.

Por lo demás, mire, nosotros vamos a cumplir nuestro programa. ¿Que vamos a hacer de aquí a final de legislatura?, si tenemos un presupuesto, ejecutarlo; si conseguimos los fondos europeos que estamos haciendo en los presupuestos europeos, pues intentar conseguir más fondos europeos y conseguir que haya más gigafactorías, más empresas, más capacidad de generar empleo.

¿Cuáles son los grandes objetivos? Primero, elevar a estándares europeos nuestro estado del bienestar. Ya he dicho en la contestación anterior que 7 puntos hemos avanzado, pero tenemos que avanzar más allá. Segundo, liderar la transformación del tejido productivo valenciano para conseguir la productividad que nos falta, que aún estamos por debajo de la media europea y la medida española. Y, en tercer lugar, propiciar la sostenibilidad y la eficiencia energética y, como ya le dije, intentar generar un pacto por la energía en la Comunidad Valenciana para descarbonizar y conseguir la soberanía energética.

Gracias. *(Aplaudiments)*

El señor presidente de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, president.

Acabarem d'escoltar i concretar la pregunta de control per part de la síndica del Grup Parlamentari Ciudadanos, té la paraula la il·lustre diputada Ruth Merino.

Quan vosté vullga, senyoria.

La senyora Merino Peña:

Gracias, presidente.

Le repito, presidente, que si hubiera estado aquí la semana pasada, usted sabría perfectamente cuál es la postura de mi partido respecto al sistema de financiación, que a lo mejor quizá está mucho más próxima a la que acaba de plantear aquí la señora Robles, que la de ustedes mismos, aunque sean socios del Botànic. *(Aplaudiments)*

Por cierto, no le ha contestado usted a la señora Robles, ¿qué opina de la propuesta del señor Baldoví? Nosotros, la verdad es que tenemos interés.

Mire, son ocurrencias desde el momento en que hay cosas mucho más importantes, aquí es cuestión de relativizar. Ustedes, lo de las prioridades, se ve que no lo acaban de captar, ya nos dimos cuenta durante la pandemia. Le digo que eso son cosas que podemos valorar, incluso estar de acuerdo, todas estas cosas que usted les da tanta importancia, pero que no es lo importante ni lo urgente ahora. Cuando un problema se ignora siendo importante, lo que ocurre es que se convierte en urgente, señor Puig, y ni es importante ni es urgente estar jugando al Monopoly con las instituciones hoy en día.

Mire con su Gobierno, la sanidad pública no es que han ido a menos los problemas, es que muchos de ellos han pasado de ser importantes a ser importantes y también urgentes. Por ejemplo, era muy importante mejorar la situación laboral de muchísimos médicos y ahora ha pasado a ser urgente. En el hospital de Vinaroz están a punto de cerrar las UCI, era importante y ahora ya es urgente solucionarlo. Era importante y ahora es urgente conseguir pediatras para la Marina Baixa, cinco de los nueve que había se han ido después de reivindicar muchos años mejoras laborales. Ahora los padres tienen que recorrer 30 kilómetros con sus hijos para que sean atendidos. Era importante y ahora es urgente dar solución a la falta de anestesiistas en Alcoy, que ya están hablando de movilizarse de nuevo ante el verano que se les viene por delante, y era, y es, tremendamente importante y urgente acabar con las listas de espera quirúrgicas y acabar con el caos en la atención primaria.

Mientras tanto, ustedes pensando en completar las represiones y las revisiones no son urgentes. Esa obsesión en la situación actual de sanidad pública valenciana es pura ideología, señor Puig. *(Aplaudiments)*

Pero podemos hablar también de educación. Era importante, y ahora es urgente, sacar a los niños de los barracones, pero ustedes se quitan el muerto de encima con el plan Edificant, que es un fiasco. Y, eso sí, en el punto de mira siempre el requisito lingüístico, que hoy en día no es urgente; vuelve a ser ideología.

Pasó de ser importante a ser urgente el déficit en plazas de residencias de mayores, también los plazos para la concesión de la dependencia y para la renta de inclusión. Pero, claro, cómo se van a solucionar los problemas urgentes de su vicepresidenta, si está ocupada en defenderse de una previsible imputación y en anunciar ese descuento del 10%, mientras adeuda 27 millones de euros a las entidades gestoras.

Y desde luego que, con todo esto, le puedo decir que todos sus problemas importantes y urgentes se le están extendiendo y cronificando. Mientras tanto, usted sigue centrado en lo superfluo, en el cortoplacismo, en el partidismo, en

ejercer de *ministrable* de modelo federal y descentralización territorial... Y se centra, eso sí, en cimentar las relaciones *botánicas*, incluso usando eslóganes que dividen a la sociedad: «Fem país», pero *desfent* convivencia, señor Puig.

Si usted no es capaz de ver esto, señor Puig, si no puede bajar de su nube y de verdad implantar medidas..., porque ha hablado de vaguedades y de forma muy genérica. Sé que no puede concretar demasiado, pero bueno, algo más podía haber dicho, en sanidad, en educación, en políticas sociales... Y también en economía, para que la gente pueda llegar a final de mes con la que se nos viene encima, e intentando arreglar el desaguisado del presidente Sánchez, pues quizá es que el problema importante es usted y lo urgente es que dentro de poco cambie la presidencia de la Generalitat.

Muchísimas gracias. *(Aplaudiments)*

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria.

Una vegada acabada de formular la pregunta, correspon al president del Consell realitzar la contestació.

Té la paraula el president del Consell, Ximo Puig.

El senyor president del Consell:

Moltes gràcies, president.

Muchas gracias, señora Merino.

Yo sé lo que es importante, y creo que..., ¿lo fundamental para los valencianos sabe lo qué es? Lo que dicen las encuestas, lo que dicen las personas cuando hablan... ¿Sabe lo que es? El empleo. El empleo es lo fundamental para tener garantías de un proyecto de vida. Y el empleo, señora Merino, a pesar de que le moleste, le molesta mucho, porque no le gusta ninguna buena noticia para la Comunitat Valenciana, pues resulta que ha pasado, de cuando gobernaban el Partido Popular hasta ahora, de 1.600.000 a 2.038.000. *(Aplaudiments)* Esa es la realidad de los hechos.

Por tanto, no sé, no estamos preocupados por los problemas de la gente... Bueno, pues yo creo que precisamente el empleo es el problema que más le preocupa a la gente, ¿sabe? Y eso es porque, además, hay una sociedad dinámica, hay aquí estabilidad con los empresarios, los sindicatos, que hemos acordado una hoja de ruta durante todo este proceso. Y además hay un gobierno estable, un gobierno que ha aprobado siete presupuestos en siete años. Y no ha pasado aquí lo que les pasó a ustedes en Castilla y León, que un día por la mañana se desayunaron y, ah, hola, ya no estamos en el gobierno. Y se disuelve porque al señor de turno le interesaba en aquel momento convocar las elecciones. Pues ahí no hay estabilidad y aquí hay estabilidad, y el resultado que ha tenido, pues ya ha visto, han cambiado a ustedes, que son un socio más razonable, por otro socio menos razonable. Pero, bueno, así va la vida.

Mire, nosotros estamos preocupados por lo importante. Estamos preocupados por el empleo, estamos preocupados por la sanidad, que vamos mejorando con planes permanentes, ahora en atención primaria, y el *conseller* lo explicó el otro día en la comparecencia, y vamos a continuar así. En educación dice: «El plan Edificant es un fiasco». ¿Un fiasco? Vamos a ampliar ahora hasta mil millones. El plan Edificant, en estos momentos, está siendo un éxito. No habrá ningún plan que consiga hacer más obras para la mejora de la infraestructura educativa que el plan Edificant. Y además lo estamos haciendo conjuntamente con los..., puede preguntarles. Rumores, los rumores... Pues, los rumores, que pregunten a sus alcaldes. A algunos, claro, hay otros que no, pero muchos alcaldes muy buenos –que existen, por supuesto, de todos los partidos– aplauden iniciativas como Edificant. Como aplauden iniciativas como Convivint, que va a suponer más de quinientos millones para las residencias.

Esto es lo que se está haciendo con esfuerzo y, desde luego, con determinación, y eso es lo que vamos a continuar haciendo. Esa es la hoja de ruta, señora Merino. *(Aplaudiments)*

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, president.

Té la paraula la il·lustre diputada María Quiles.

La senyora Quiles Bailén:

Gracias, presidente.

Señor Puig, hemos pasado de la versión de 21 de abril con la señora Oltra, aquí, en sede parlamentaria, «En cuanto me enteré de lo que pasaba, accidentalmente, a través de mi jefe de gabinete pido información, y unos días después la directora general abre un expediente», a la versión 7 de marzo de 2022 de «Yo encargué el expediente informativo porque necesitaba saber qué había pasado. Yo se lo dije a la directora general», a la última, de 25 de marzo de 2022, «No hice una expresión literal a la directora general en sentido concreto y literal de abrir un expediente. No ordené "ábrase un expediente informativo", ni siquiera hablé con la directora esos días».

A ver, que yo me aclare, ¿lo pidió o no lo pidió? ¿Hacemos caso a la versión de abril aquí en sede parlamentaria el año pasado, a la de principios de marzo de este año, a la de finales de marzo? ¿Cuál es la real, señor Puig? ¿La señora Oltra mintió entonces o miente ahora? Porque, claro, qué casualidad que la señora Oltra cambie la versión justo el día después de que la directora general dijese que sí que fue ella quien encargó el expediente, y como se ve la imputación aquí encima, igual es menos valiente.

Por lo tanto, señor Puig, ¿cómo valora las contradicciones de su vicepresidenta? ¿A quién cree, a la Oltra de antes, a la Oltra de ahora? ¿Oltra mintió en sede parlamentaria, en sede judicial? ¿Hasta cuándo vamos a estar aguantando en este gobierno este bochorno, señor Puig? *(Aplaudiments)*

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria.

Contestarà la consellera d'agricultura, medi ambient...

La senyora consellera d'Agricultura, Desenvolupament Rural, Emergència Climàtica i Transició Ecològica:

Gràcies, senyor president.

Mire, senyoria, avui acaba de demostrar, però que comprensió lectora zero. *(Veus)*

El senyor president de les Corts Valencianes:

Senyories.

La senyora consellera d'Agricultura, Desenvolupament Rural, Emergència Climàtica i Transició Ecològica:

Sí, sí; sap llegir diaris de sessions. Per cert, de les múltiples explicacions públiques ací, en seu parlamentària, que ha donat la senyora Oltra a vostés i a tot el món sobre esta qüestió.

Aixina que jo em pregunte: quin és el seu paper en esta història? De veres. A vegades em fa pensar, mire, quan es demana i quan arriba per AliExpress. Perquè són vostés això, una còpia barata de la dreta i l'extrema dreta. I amb eixe camí, li ho dic i li ho tornaré a dir, i li ho ha dit el president..., vostés quin tipus de proposta política, de dignitat parlamentària, d'ètica en la gestió, d'horitzó de vida digna proposen a la ciutadania? Clarament ninguna. És un seguidisme de mentires, és un seguidisme de fer boicot, és un seguidisme de persecucions. I davant del seguidisme el que sí que hi haurà és una època, una era, a on vostés estaran i altra on ja no estaran.

Gràcies. *(Aplaudiments)*

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, consellera.

Té la paraula l'il·lustre diputat Emigdio Tormo.

El senyor Tormo Moratalla:

Gracias, señor presidente.

Se ve que su señoría de la fiscalía tampoco tiene comprensión lectora. *(Aplaudiments)*

En cualquier caso, *molt honorable president* de la Generalitat, leyendo nuestro Estatuto de autonomía, uno puedo ver que habla de derechos, de deberes, de Constitución, de

administración de justicia, de fiscalidad, de financiación, de derechos de los menores... Nosotros, que reconocemos que se han hecho muchas cosas, incluso algunas buenas, durante su gobierno, no vemos por ningún lado que el objetivo último del Estatuto de autonomía sea construir un nuevo país, un *fer país*. Señor presidente, hace pocos días asistimos a la celebración del cuarenta aniversario de nuestro Estatuto de autonomía. La señora *consellera* escogió el lema, para todos los valencianos, incluso los no nacionalistas, «Fem país».

Señor presidente, el diccionario de la RAE recoge dos acepciones principales de país: una, «territorio constituido en estado soberano»; y dos, «territorio con características geográficas y culturales propias que puede constituirse en entidad política dentro de un estado». Usted, que comparte gobierno con unos nacionalistas periféricos, ¿qué acepción escoge, la primera o la segunda?

Gracias, señor presidente. (*Aplaudiments*)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyor Tormo.

Li contestarà l'honorable consellera.

La senyora consellera de Participació, Transparència, Cooperació i Qualitat Democràtica:

Mire, ja ho he explicat unes quantes voltes estes setmanes, però no tinc cap problema. Mire, fer país és una expressió que s'utilitzava en els anys seixanta, i una expressió que la utilitzava la gent que volia reivindicar la seua identitat, del poble valencià. Evidentment, nosaltres estem ahí, i per això fem en valor i hem celebrat quaranta anys del nostre autogovern. Evidentment, els que estem a favor del nostre autogovern, ho celebrem.

Després, fer país. Fer país el que vol dir és construir, és estimar, és un sentiment de pertànyer. Este govern fa país quan ha llevat els barracons, quan ha augmentat el professorat, quan ha augmentat les residències de tercera edat, quan ha gestionat bé la sanitat, quan estem exhument les fosses...

El senyor president de les Corts Valencianes:

Senyories.

La senyora consellera de Participació, Transparència, Cooperació i Qualitat Democràtica:

Eixa és la diferència entre fer país i fer caixa, que era el que han fet uns altres durant 20 anys. (*Aplaudiments. Veus*)

I els vaig a dir que vostés han fet seguidisme, perquè vostés anaven a vindre i havien confirmat. Vostés, llevant eixa confirmació quan el Partit Popular, per qüestions purament

electoralistes, decidira no vindre..., també quan anaven a vindre. Convidarem els quatre presidents del Partit Popular en estos quaranta anys. Un havia confirmat, el president Fabra. Els altres tres, doncs bé, un imputat, l'altre condemnat i l'altre processat. A la millor és que li donava vergonya. (*Aplaudiments*)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Consellera... Consellera...

La senyora consellera de Participació, Transparència, Cooperació i Qualitat Democràtica:

I, mire, nosaltres, este govern del Botànic...

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes...

La senyora consellera de Participació, Transparència, Cooperació i Qualitat Democràtica:

...som del mediterrani lliure. Vostés estan en estos moments situats en la *meseta* intransigent. I vostés no volen un territori...

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies...

La senyora consellera de Participació, Transparència, Cooperació i Qualitat Democràtica:

...on dir «bon dia» siga una cosa normalitzada, però jo els desitge a vostés bon dia. (*Aplaudiments*)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, consellera.

Senyories, continuarem amb la sessió de control. Ara, amb la pregunta que formula, en nom del Grup Parlamentari Vox Comunidad Valenciana, la síndica del grup, la il·lustre diputada Ana Vega.

Quan vosté vullga, senyoria.

La senyora Vega Campos:

Gracias, presidente.